

# Desapareció la enfermedad

Había aparecido una mancha grande en el páncreas y debía hacerme una biopsia.

20/12/2018

Tuve un carcinoma en el duodeno, me lo encontraron en una endoscopia de control por unos malestares que estaba teniendo. Luego vinieron los chequeos y más exámenes. Uno de esos, el PET, indica cualquier metástasis que pudiera haber en tu cuerpo, aun las más pequeñas. El resultado fue de terror,

apareció una mancha grande en el páncreas.

Entre tanto, todos rezaban a don Álvaro: ¡¡familia, amigos, colegio de los niños!! Me llevaron al pabellón para hacerme una biopsia. Cuando desperté, la doctora me dice que no entiende lo que pasó, porque no me encontraron nada malo, que mi páncreas estaba en perfecto estado y que no hubo necesidad de hacer una biopsia.

Yo sabía que había sido don Álvaro, porque lo que pasó no tiene explicación, la doctora me dice que el PET nunca se equivoca. Gracias a Dios hoy, me encuentro en perfecto estado después de 4 años, el carcinoma fue extirpado totalmente.

C. G., Chile

---

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ve/article/favores-don-  
alvaro-desaparecio-enfermedad/](https://opusdei.org/es-ve/article/favores-don-alvaro-desaparecio-enfermedad/)  
(23/10/2025)